

…あの感動を
もう一度…

労金カップ優勝

『決勝リーグ』

六月六日。日吉胡麻グラウンドにて行われた上位リーグ。なんやかなムードでウォームアップを終えた選手たちは、のびのびしたプレーでリーグ初戦を突破。次に迎えようつむは、昨日練習試合をした向日市だった。

二〇一〇年六月五日、第十七回労金カップが洛西浄化センターの競技場（アクアパルコ）で行われた。午後からの開始となつた初日の予選。強い日射しの中、一試目は二対〇で勝利したJFC。しかし、選手たちはそれに浮かれるところなく、二試合目を圧倒的な攻撃力でものにした。

結果は？

まさに神業とも思える劇的な無切れに、選手はもちろん、応援席も喜びと感動に包まれた。

『決勝』

最後の戦いは、これまた強豪の大山崎。しかし、向日市との熱戦を制したメンバーやたちは、「勝ちたい」という気持ちのもと、一丸となつてプレーした。

監督やコーチ、応援席から熱い声援が送られる。終盤にさしかかった。一点を入れられ追いついたことのない相手をしりぞけ。強豪チームよい勝利をおさめたことが後押しとなり、結果は引き分け。強豪チームにもひけをとらない姿勢を示し、非常によい形で次につなげることができた。



三本勝負のPK戦。一回

目。先攻のJFCがまきつ

ちのシュートを決めた。

対する向日市のシュート

は、GK・エドワードの

好セーブにより阻まれ

た。

かくして、十四時少し前

に始まった向日市との一

戦。どちらもゆすらない

好カードとなつたこの試

合は、一進一退の攻防の

末、一対一のまま終了。

勝負の行方は、運命の

PK戦へ。果然して、

二回目。JFCのシュ

トが決まった後、向日市

のシュートはまたしても

キーパーがキャッチ。

まさに神業とも思える劇

的な無切れに、選手はも

ちろん、応援席も喜びと

感動に包まれた。

『神・降臨』

金賞が固唾をのんで見守る中、ついに始まった

三本勝負のPK戦。一回

目。先攻のJFCがまきつ

ちのシュートを決めた。

対する向日市のシュート

は、GK・エドワードの

好セーブにより阻まれ

た。

☆W杯開催☆

よみがえる 名場面

記念すべきあの日から、早くも二年半が経とうとしています。私たち親子

にとって、JFCとともに歩む日々は、労金カッ

プを機に本格的に動き出

しました。今回、あえて

この大金を取り上げたの

は、平和堂カップの記事

（向日市戦）を書いてい

る時に、あと以前の対戦

が頭をよぎったからで

す。あの頃は、向日市さ

んも大山崎さんも、JF

Cにどうてはなかが勝

つことのできない手強い

相手でした。そんな強豪

チームを相手に勝利をつ

り、見事予選を勝ち抜い

た。決勝リーグでは、初

戦の相手バラクライに延

長戦の末PKで惜敗した

が、サムライたちの闘志

あふれるプレーは観客を

魅了し、子どもたちにも

勇氣と希望を与えた

ります。

いよいよ残り数ヶ月。

…勝手ながらう願って

います。

…勝手ながらう願って



「一同、礼！」
このビミョーな整列が、若さを感じさせます。



労金カップ優勝の余韻冷めやらぬ中、ついに始まった二〇一〇年ワールドカップ南アフリカ大会前の親善試合では、あまり結果を出せなかつた日本が、快進撃をみせた。まず、カムルーンに勝ち、白星でのスタートを切つた。続くオランダ戦では勝ち点をあげることできなかつたが、最後のデンマーク戦では本田と遠藤の芸術的なフリーキックがたて続けに決まり、見事予選を勝ち抜いた。決勝リーグでは、初戦の相手バラクライに延長戦の末PKで惜敗したが、サムライたちの闘志あふれるプレーは観客を魅了し、子どもたちにも勇気と希望を与えた。



☆この大会後に開催され

たJFCは、当時を思い起

こさせる貴重な出来事と

して掲載していきます。